



Con la presidenta Claudia Sheinbaum está garantizado el segundo piso de la 4T: Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO.- Desde el Teatro Metropolitano, el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, celebró la entrega de la constancia de mayoría a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta electa de la República Mexicana, entregada este día en Sesión solemne de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

“Claudia Sheinbaum es la primera mujer Presidenta, salió de nuestro movimiento y eso nos llena de gozo, de alegría por su honestidad, por su inteligencia, por su sapiencia, por su estoicismo y está garantizado -con ella- el segundo piso de la Cuarta Transformación”, declaró.

En el mismo sentido, el líder parlamentario destacó que se trata de un evento muy importante para la vida pública nacional, para las mujeres y, en general, para todo México.

“Es un hecho histórico para México, ya lo decía ella misma: no es una lucha individual, es de un movimiento que puso énfasis en reivindicar un papel que se ha ganado a pulso por más de 300 años de lucha de las mujeres”, declaró.